

8 de marzo, todos (a), somos, una

El próximo día 8 de marzo, día internacional de la mujer trabajadora, hay convocadas movilizaciones en el ámbito laboral en toda Europa. La lucha por las desigualdades sociales y laborales por razón de sexo no es un hecho ni mucho menos “moderno”.



En 1968, un grupo de mujeres trabajadoras de la fábrica de Ford en Dagenham, organizaron una gran huelga en la que protestaban por la discriminación de género, exigiendo un salario equitativo al de los hombres. Este hecho fue calificado como algo decisivo para conseguir que la Ley de Igualdad Salarial de 1970 fuera aprobada en el parlamento.

Hoy, en 2018, a pesar de los avances conseguidos, todavía padecemos la lacra de la violencia de género que practican los cobardes, y lamentablemente existe una brecha importante de discriminación por el solo hecho de ser mujer. Es cierto, que en Ford no padecemos esas situaciones, y nos dotamos en su día de un Plan de Igualdad, que es referencia en el ámbito sindical.

Muchos ojos nos miran en Ford como un referente del sindicalismo en la negociación colectiva en la industria, y también de solidaridad. Una vez más debemos ser un ejemplo para la sociedad, y hacer visible que desde la clase trabajadora exigimos el respeto y la igualdad entre mujeres y hombres.

Por ello, mañana propondremos en el Comité, concentraciones con dos horas de paro.

El próximo día 8 de marzo, TODOS EN FORD DEBEMOS SER UNA